
 

常盤の松 
自転車保険の加入が 

義務化されます！ 
 既に保護者の皆様には富岡市からの通知とより詳

しい校長名の通知を出させていただきました。自転

車保険の加入の義務化が今年の４月１日から群馬県

条例として施行されます。これは、子どもたちだけ

ではなく、自転車に乗る人は誰でも適応されるので

注意が必要です。保険に加入していないで自転車を

運転すると違法となります。 

 なぜ義務化されるのか。それは、自転車事故の件数が増加していることや自転車が加害者となり相手から

高額な賠償請求をされた例があるからです。万が一の時のために備えておくと安心です。 

 学校では、自転車通学者以外でも自転車を利用する場面があります。本校は合唱コンクールをかぶら文化

ホールで行っていますが、当日は現地まで生徒全員が自転車で行くことになります。休日の部活動で練習会

場が学校外であったり、市内の他校との練習試合を行う場合も自転車で現地集合になったりします。 

このように毎日の通学で使わなくても、学校との関係で一度でも自転車を利用する場合は、事前に「自転

車通学等許可願」を校長に提出し、許可書に代わる鑑札を受けなければなりません。また、保険に加入して

いれば、休日に自転車でどこかに遊びに行くときに事故を起こした場合も適用されます。保護者の皆様に

は、是非ご理解をいただき、早めの対応をしていただきますようお願いいたします。 

 

コロナ、相変わらず 
先月、国が今年度２回目の緊急事態宣言を出してか

ら、全国的に見れば感染者数がやや下降傾向になってき

ています。本県も１月上旬をピークにその後は下降傾向

ではありますが、警戒度４は継続し、依然として安心で

きる範囲には至っていません。 

そんな中、今月上旬に警戒度４の継続が発表された

際、感染の拡大が中学校・高校の部活動で見られた事例

を取り上げ、今月第２週の一週間の部活動が停止となり

ました。その後も感染防止に努め、対外的な練習は継続的に中止となり、練習中でも場面に応じてマスク着

用を配慮するようにしています。 

予定では２ヶ月後には中体連春季大会が始まります。練習が不十分のままに大会に参加するなどというこ

とは、ケガの元ですのでできるだけ避けなければなりません。ある程度の期間、他校との練習試合をこな

し、実戦感覚をもって大会に臨みたいものです。今後の感染状況を見守りたいと思います。 
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目指す生徒像 （１）心美しい生徒 （２）自ら考え学ぶ生徒 （３）粘り強くがんばる生徒 



卒業式、今年も縮小して実施 
 ３月１２日（金）に第７４回卒業式を行います。現段階での予定

では、式の参加者は３年生とその保護者１名、教職員、市教委から

１名、ＰＴＡ会長となります。昨年度とほぼ同様に地域の方々や在

校生の参加が叶いません。最後に式を盛り上げる卒業生による合唱

もできません。 

 ３年生が少しでも将来の希望をもって巣立っていってほしいと願

うばかりですが、式に参列できない在校生と卒業生のお別れの場面

として、式の前日には生徒会主催の「感謝祭」を行う予定です。様

々な我慢を強いられ、様々な制限を受けた３年生ですが、誰一人と

して下を向いたり、悲観したり、後ろ向きになっている人はいませ

ん。最後まで前向きに挑戦しようとしてた立派な３年生の姿を下級

生にはしっかりと見ておいてほしいと思います。 

悲喜こもごも 
～公立高校前期発表～ 

 ２月１８日（木）、公立高校前期選抜の結果がインターネット上

で発表になりました。この日の放課後、校長が生徒一人一人に口頭

で結果を伝えました。悲喜こもごもです。受検者の約半数しか合格

しないということはわかっていても、実際に合格できなかったこと

を知るとショックです。表情が一気に暗くなる生徒、思わずニコッ

とする生徒、うれしさで涙を流す生徒もいれば、落胆して涙する生徒もいます。 

人生初の合格発表だった生徒も少なくありません。でも、これからの長い人生を考えれば、全てが今後に

つながっていきます。うまくいかなかった生徒は、次の後期選抜に向けて気持ちを早く切り替えなければな

りません。これも経験です。３週間後の後期選抜を目指し、しっかり前を向いて進んでほしいと思います。 

令和３年度ＰＴＡ本部役員が承認されました！ 
 当初、２月１７日に実施予定だったＰＴＡ年度末総会が、残念ながら書面開催となり、その中の議案だっ

た来年度のＰＴＡ本部役員及び会計監査委員につきまして、賛成票多数で承認されました。ご協力ありがと

うございました。４月以降も新型コロナウイルスに悩まされそうですが、状況に応じて柔軟に対応でき、且

つ強固な組織として本校生徒の幸福な成長のため、保護者の皆様と学校とがしっかりとタッグを組んで、様

々な事業が実現されることを祈っております。よろしくお願いします。 
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３月の予定 

・ ９日（火） 公立高校後期選抜①       ・１９日（金） ＰＴＡ新旧役員等引き継ぎ会 

・１０日（水） 公立高校後期選抜②       ・２０日（土） 春分の日 

 ・１１日（木） 市長訪問            ・２５日（木） 大掃除 

 ・１２日（金） 第７４回卒業式         ・２６日（金） 修了式・離任式 

 ・１５日（月） 生徒総会            ・２９日（月）～ 学年末休業 

 ・１７日（水） 公立高校後期合格発表  


